

**CONSEIL COMMUNAUTAIRE
COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DU PAYS DE GRASSE**

Jeudi 26 juin 2025

COMPTE FINANCIER UNIQUE 2024 - VOTE

Paul Euzière

Conseiller municipal de Grasse

Conseiller communautaire

Président du groupe

« *Grasse à Tous-Ensemble et Autrement* »

Je souhaite intervenir brièvement sur un point fondamental du Compte Financier Unique 2024 :
l'évolution du Fonds de Roulement, le FDR.

Cet indicateur, souvent technique, est en réalité **un thermomètre de la santé financière réelle de notre agglomération.**

Il mesure ce que nous avons en trésorerie disponible pour faire face à nos obligations de court terme, à nos investissements, et à nos imprévus.

Or, ce que montre le CFU 2024, c'est **une chute brutale du FDR**, qui passe de **8,17 millions d'€** en 2023 à **4,54 millions d'€** en 2024.

C'est une baisse de près de 45 % en un an.

Cette dégradation ne provient pas du fonctionnement -qui reste excédentaire- mais bien de l'aggravation du déficit d'Investissement, passé à **-7,8 millions d'€**. Cela soulève plusieurs interrogations :

Avons-nous les moyens de financer les projets à venir sans compromettre notre équilibre ?

Et surtout : quelle stratégie financière anticipons-nous pour restaurer un FDR à la hauteur des exigences de prudence budgétaire ?

Je rappelle que **le FDR n'est pas une ligne de compte parmi d'autres.**

Il garantit notre capacité d'action autonome, notre résilience face aux retards de subventions ou aux aléas de conjoncture, et il conditionne, in fine, la confiance que l'on peut avoir dans la soutenabilité de notre budget.

À l'heure où la transition écologique et les besoins d'investissement se font plus pressants, nous devons veiller à préserver nos marges financières, sans quoi les ambitions risquent de se transformer en impasses.

Je vous remercie.